

楽しかった宿泊学習

◇ 6月2日・3日子どもたちが楽しみにしていた宿泊学習を梅田にある野外活動センターにて行いました。日頃の行いがよかったのか？当日はこれ以上ないほどの晴天に恵まれ、気持ちのよい青空のもと、スクールバスと野外活動センターのバスで出発しました。



◇ センターでの最初の活動は梅田湖一周ウォークラリーです。班ごとに協力してクイズを解きながら、自然の中を楽しく歩きました。どの班も大きく遅れることなく、バラバラになることもなくゴールすることができ、教頭先生からお褒めの言葉をいただきました。歩いた後のお弁当はとてもおいしかったです。



◇ 午後は野外炊事を行いました。白いご飯が炊けるか！？カレーはおいしく煮えるか！？とときどきしながらのチャレンジです。薪を割ったり、かまどに火をつけたり、フルーツを切ったりとそれぞれの分担に真剣に取り組み、どの班もおいしいカレーライスとフルーツヨーグルトができあがりしました。どの子もいい顔で、自分たちで作った夕食をほおばっていました。



◇ 夜はキャンプファイアーです。「服は燃やすな、ところを燃やせ！」という先生の名言そのままに、ゲームやフォークダンスで大いに盛り上がり、どの子も汗びっしょり。笑顔はじけるひとときでした。



◇ 2日目は、カヌー体験です。2日目も風のない穏やかな晴天に恵まれ、梅田湖の奥の方までカヌーで進んでいくことができました。最初は目的の方向にうまく進めず、悪戦苦闘するペアもありましたが、徐々に息も合ってきて、ぐんぐん進めるようになりました。山々の自然と、きらきら輝く湖、湖上のさわやかな風を感じて、とても気持ちよかったです。陸に上がるときには「もっとやりたかった～！！」という声がたくさん聞かれました。

